



Santiago Creel presente en el cierre de precampaña de Alejandra del Moral

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO ROCHA).- En el cierre de precampaña en Texcoco, Alejandra del Moral, candidata electa del PRI al Estado de México, aseguró que en junio próximo su partido y México se están jugando el futuro. Con la presencia de Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, el panista Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; el coordinador de la bancada del PRD en San Lázaro, Luis Cházaro, así como exgobernadores del Estado de México, la exdiputada protestó como candidata de su partido a la elección de junio.

<http://tinyurl.com/2ltxuq9f>